

# JWI

## Cooling System, Polsek Cikoneng Polres Ciamis Koorkom Kamtibmas ke Warga di Gandasari

Ciamis - [CIAMIS.JWI.OR.ID](http://CIAMIS.JWI.OR.ID)

Jan 26, 2025 - 19:00



CIAMIS ~ Personel Polsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar mendatangi masyarakat di wilayah Desa Gunungcupu. Saat itu anggota mendatangi pegawai minimarket di Dusun Gandasari Rt 011 Rw 06, Desa Gunungcupu, Kecamatan Sindangkasih, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Minggu (26/1/2025).

Kegiatan tersebut dilaksanakan oleh Anggota Bhabinkamtibmas Desa Gunungcupu Polsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar Aiptu Asep Radiman. Dimana anggota secara humanis melakukan koordinasi dan komunikasi kamtibmas bersama masyarakat Dusun Gandasari.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar AKP Husen Sujana mengatakan, kegiatan ini sebagai bentuk cipta kondisi menjaga kondusifitas wilayah. Selain itu tentunya untuk menjaga silaturahmi Polri dengan para warga masyarakat di daerah.

"Ini kami lakukan untuk menjaga dan memelihara soliditas Polri bersama masyarakat guna keamanan dan kondusifitas wilayah dari bahaya Tindak Kriminalitas hingga penyalahgunaan narkoba. Semoga kegiatan ini menjadikan wilayah hukum Polsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar lebih kondusif kedepannya," kata AKP Husen Sujana.

Kapolsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar AKP Husen Sujana berpesan dan mengajak masyarakat untuk ikut serta menjaga kamtibmas yang kondusif. Salah satunya dengan selalu waspada dalamantisipasi tindak kriminalitas jalanan yang kerap terjadi akibat kelalaian orang ataupun korban.

"Kami mengajak masyarakat jangan terpancing isu isu/provokasi yang belum jelas sumbernya, jangan main hakim sendiri kalau ada permasalahan di lapangan namun mediasikan serta koodinasikan dengan unsur terkait dan apabila ada gangguan Keamanan segera melapor ke Babinkamtibmas atau ke Polsek Cikoneng. Ini semua bagian daripada upaya bersama dalam menjaga Harkamtibmas yang kondusif," kata AKP Husen Sujana.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.